

●6月行事予定

日	曜	行事予定	給食
1	木	前期中間テスト(第2日)	○
2	金	英語検定	○
3	土		
4	日	家庭人権学習の日 かもだマルシェ自主見学	
5	月		○
6	火		○
7	水	ALT, 尿検査(2回目) 市中校長会, 職員会	○
8	木	生徒会専門委員会⑤, ひまわり号	○
9	金	交通安全の日	○
10	土		
11	日		
12	月		○
13	火	ALT	○
14	水	耳鼻科検診13:30~(1年全, 2・3年有訴者)	○
15	木	心電図9:00~ 南部Bブロック総体壮行会⑤	○
16	金		○
17	土	南部Bブロック総体(卓球)	
18	日	南部Bブロック総体(卓球)	
19	月	ALT	○
20	火		○
21	水	学校安全の日	○
22	木	尿検査(3回目)	○
23	金		○
24	土		
25	日		
26	月		○
27	火	ふれあい防災オリエンテーリング	○
28	水		○
29	木	ALT ふれあい防災オリエンテーリング予備日	○
30	金	人権教育講演会⑤⑥(河村武明さん)	○

●サル



朝練中、グラウンド北側の山にサルの群れがいました。時々あるのですが、サルが近くまでやってきます。昨年度は、校内に入ってきたことはないのですが、学校前の道にまで出てきたことがありました。

登下校中、サルと遭遇することがあれば、次のことに気を付けてください。

1. 目を合わさない。
2. 大声を出さない。
3. 道具で応戦しない。
4. エサをやらない、エサになるものを外に置かない。

刺激しない、威嚇しないことが大切です。攻撃して襲われるケースがあるらしいので、十分気を付けてください。

●小中合同体カテストと第1回学校運営協議会(コミュニティ・スクール)



5月19日(金)、本年度3回目の小中一貫教育の取組「小中合同体カテスト」を本校体育館で行いました。この取組は、コロナ禍の制限が緩くなってきていることから、復活させた行事のひとつです。

残念ながらこの日は大雨で、グラウンドでの種目は実施できなかったのですが、最近では取組を頻繁に行っているため、中学生と小学生の関係がより自然になるなどの効果も出てきており、スムーズに実施できました。

その様子を本年度の学校運営協議会委員様や保護者の皆様にご覧いただいたあと、第1回椿町中学校区学校運営協議会(コミュニティ・スクール)を行いました。

今年から新しく委員をお願いした方もいらっしゃる中で、コミュニティ・スクールの説明、昨年度してきたこと、そしてそれぞれの学校が本年度どんなことを行うか、コミュニティ・スクールとしてどう動いていくのかなどを話し合いました。

「地域とともにある学校」を目指して、地域を学び、地域と関わり、ふるさとを誇りに思う生徒の育成を目指し、今年1年間頑張ります。

●70年前のアルバムより



以前から時々ホームページや学校通信に掲載している「南原繁先生」の件です。

少し前の話になりますが、徳島新聞で本校に飾っている南原先生の「平和」「真理」の扁額と南原先生の70年前の本校での講演のことを記事にいただきました。

その記事が出た後に、本校の卒業生の70代の方とのやりとりが何度かありました。

「同窓会帰りにみんなで来ました。書を見せていただきたいんです。」
「同窓会をするので、校歌の楽譜をコピーしていただきたいんです。」

「同窓会で校歌を歌いたいの、伴奏のCDをコピーしていただきたいんです。」
このようなり取りの中で、「南原繁先生が椿町中学校で講演をしたときの集合写真が見つかったので、見ていただきたいんです。」という話がありました。70年前に本校で勤務されていた先生の娘さんが、貴重なアルバムを持ってきてくださっていました。

70年前のアルバム、本当に貴重な写真ばかりです。当時は生徒もたくさんいて、旧校舎の様子とか、運動会や遠足、修学旅行のスナップ写真等が綺麗にコメント付きで整理されていました。70年前は、本校の南にはまだ堤防が作られてなかったことが分かったり・・・。

先日の学校運営協議会(コミュニティ・スクール)で地域の委員様方に見ていただいてお返ししたのですが、学校通信掲載の許可もいただきましたので載せさせていただきます。

少しずつですが、「なぜ南原繁先生が本校で講演をしたのか」に近づいてきていますが、まだ核心には行き着いていません。何か情報をお持ちの方、もしおいででしたら、本校までご連絡ください。

ちなみに、南原繁先生は前列右から3番目の方です。

